

Öffentliche Sitzung

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 3. Mai 2022 wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung einstimmig genehmigt.

Folgenden Bauanträgen wurden einstimmig zugestimmt: Garagendachverlängerung in Barbing, Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage in Barbing, Errichtung eines Aquaristikladens in Barbing, Neubau eines Wohnhauses mit einer Garage und Carport in Sarching, Neubau eines Wohnhauses mit Garage und Carport in Sarching, Wohnraumerweiterung und Anbau einer Holzlege in Illkofen, Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage in Eltheim. Ebenso wurde die Bauvoranfrage zum Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage in Sarching einstimmig genehmigt. Dem Antrag auf Verlängerung der Baugenehmigung zum Neubau einer Maschinen- und Getreidelagerhalle bei Barbing wurde einstimmig zugestimmt.

Für die Errichtung einer Photovoltaikanlage in der Gemarkung Barbing wurde einstimmig die Aufstellung eines vorhabenbezogenen Bebauungsplanes und die Änderung des Flächennutzungsplanes beschlossen.

Die SpVgg Illkofen beabsichtigt die bestehende Flutlichtanlage auf LED nachzurüsten und um zwei Flutlichtmasten zu erweitern. Die Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 33.000 Euro und die SpVgg bittet um einen Zuschuss. Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, die anfallenden Kosten mit 90 % zu fördern. Auch der TV Barbing beabsichtigt die bestehende Flutlichtanlage auf LED nachzurüsten und um zwei Flutlichtmasten zu erweitern. Die Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 116.000 Euro und der TV Barbing bittet um einen Zuschuss. Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, die anfallenden Kosten, nach Abzug des Eigenanteils und der Förderung durch Bund und Freistaat, zu 90 % zu tragen.

Aufgrund des Rücktritts des stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Friesheim wurde bei der Mitgliederversammlung Herr Daniel Bübl zum stellvertretenden Kommandanten gewählt. Der Gemeinderat bestätigt Herrn Bübl einstimmig in seinem Amt.

Bei der Gemeinde Pfatter ist ein Antrag einer Bürgerin eingegangen, um eine Reitanlage in der Nähe von Eltheim zu errichten. Die Gemeinde Pfatter bittet nun die Gemeinde Barbing um eine Stellungnahme, ob die Errichtung einer Reitanlage in unmittelbarer Nachbarschaft zur bestehenden Ortsbebauung in Eltheim als positiv oder negativ gesehen wird. Der Gemeinderat sieht das Projekt kritisch und mit 15 gegen 2 Stimmen wurde beschlossen, dass die Verwaltung eine negative Stellungnahme abgeben soll.

Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte der 1. Bürgermeister über die Bauleitplanung der Gemeinde Mintraching. Herr Gemeinderat Baumer erkundigte sich nach den Bauarbeiten für die neuen Bushaltestellen – diese sollen im Juni beginnen.

Nichtöffentliche Sitzung

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt. Zur Umsetzung des Baugebietes „Eltheim III“ sind ein Städtebaulicher Vertrag sowie ein Erschließungsvertrag mit dem Bauträger abzuschließen. Der 1. Bürgermeister wird einstimmig zum Vollzug beauftragt.